

Antrag auf Behandlung zur Jahreshauptversammlung 2019 unseres Sektionsmitgliedes und Pressereferenten Dr. Andreas Seifert.

Der Vorstand schlägt vor den unten stehenden Antrag unter dem Tagesordnungspunkt: „Verschiedenes / Anträge bzw. Wünsche, Fragen und Anregungen“ zu behandeln.

Liebe Vereinsfreunde,

für die Tagesordnung unserer Mitgliederversammlung am 2. März 2019 stelle ich folgenden Antrag:

Betreff: Zustand des Grabes von Rudolf Baumbach und Fehlinformation von Besuchern der Stadt Meiningen

Die Grabstätte des Mitbegründers der AV-Sektionen Küstenland Triest und Meiningen sowie Ehrenmitglieds der Sektion Meiningen des DAV und Namensgebers unserer sektionseigenen Hütte, Rudolf Baumbachs, befindet sich hinsichtlich ihrer Einfassung seit Jahren in einem traurigen Zustand, der nunmehr durch beginnende Neigung des Grabes bedenklich wird. Schon des Öfteren ist dieser Zustand sowohl von Einheimischen als auch von Besuchern der Stadt kritisiert worden. Ein Wegweiser für Fußgänger neben Schloss Elisabethenburg mit der Aufschrift „Baumbachhaus“ ist so befestigt, dass er Besucher in eine falsche Richtung weist.

Antrag:

Auf Grund der oben geschilderten Sachlage beantrage ich ein – eventuell offenes - Schreiben der Sektion an den Meininger Bürgermeister mit der Aufforderung, den

beschriebenen Zuständen ein Ende zu bereiten.

Ich grüße Euch mit einem „Berg heil“, dem hoffentlich demnächst ein „Grab heil“ nachfolgt.

Andreas Seifert

2. Januar 2019